
令和4年9月11日　（押立ふれあい会館）

No. 質問内容 回答

1

毎年自治会から様々要望を出させてもらっている
が、保留となり進捗が見られないものもある。地
区と市とが協力してまちづくりしていくものだと
考えるため、協力をお願いしたい。

市行政として、財源に限りがある中で、なかなかすべての要望に対して年度内に対応することは難しい
点はご理解いただきたい。所管が市ではない場合は、管轄へ適切に繋いで対応していくが、対応いただ
けない場合もある。できるだけ皆さんのご要望には対応していきたいと考えている。
また、マイシティレポートのアプリ運用開始により、道路や公園の不具合等については市にアプリで通
報・要望できるようになったため、ぜひ活用していただきたい。

2

押立366番地付近の住宅への入り口下が用水路と
なっているが、草の伸びが激しく、見通しが悪い。この
場所は市で数回刈っているが伸びが早く追いつかな
いため、防草シート施工等の対策をして欲しい。

他地区からも除草の要望はいただいており、予算を取っておおむね年２回全部の地区で草刈りをするようにして
いる。時期がずれると「あの地区はきれいに除草されている」という声をいただくこともあるが、予算の都合・業者
の都合もあるため一斉の草刈りは難しいことはご理解いただきたい。自宅周り等の雑草の除草については、市民
協働ということで、地域の方にもご協力をいただけるとありがたく思う。
今回ご要望の箇所について、防草シートの施工は、水位が上昇した際に流されてしまう恐れがあるため、一部に
シートの設置を検討する。

3

多摩川サイクリングロードが狭く、さらに周囲の草が
伸びて幅員が狭くなっている。歩行や通行の妨げに
ならないように除草方法や時期の検討、回数を増や
すなど改善して欲しい。

そもそも幅員が狭く、「スピードを出して走行する自転車が危険」といったご意見もいただく。幅員を広げたいところ
だが、堤防は規制が厳しく、現状として改変することはできないため長期的課題と認識している。センターラインが
なかったり、通行ルールが浸透していない面があるため、年度末までにセンターラインを引き、「歩行者優先」と表
示することにした。状況の改善に時間はかかるが、対策を実行していく。

4

押立366番地付近の天満宮付近の木の枝が大きくせ
り出し見通しが悪くなっているため、剪定をお願いし
たい。

該当の樹木がある土地については自治体が管理する土地となっているため、市の方で剪定はできないが、剪定
に向けた諸相談は担当部署でお受けする。

5

カワマ掘公園付近の住宅に夜、明かりが少なく危険
なので街灯を増やして欲しい。

防犯灯の設置については、4メートル先の歩行者の挙動が分かる明るさを確保できる性能を有するものを適切な
間隔で設置するよう要綱で定めている。ご要望の箇所については、担当課が現地を確認したところ、一部間隔が
広い箇所があったため、畑の所有者や住民の方と防犯灯を設置する位置などについて調整し、準備を進める。

6

見通しの悪い場所にカーブミラーの設置をして欲しい
（複数箇所）。

カーブミラー設置には、デメリットもあり、死角が多いことがあげられる。今回ご要望の箇所については、ミラーに
子どもが映らず、車が停止せず事故が発生する可能性があることからミラーは付けられないとの担当課の判断
だが、速度抑制のための看板を設置する等、各箇所の状況に応じた対応を行う。

7

稲城長沼駅周辺は土地に空きがある状況。小児科医
院や保育園があると便利だと感じる。駅周辺の今後
の開発計画を知りたい。

土地区画整理事業地内の未利用地については、道路予定地などを除きほとんどが個人の所有地であり、利用に
関する調整・合意形成には時間がかかることから、なかなか進まずにご意見をいただく機会も多い。自治体主導
の区画整理事業の性格上、ご理解いただきたい。
矢野口駅も同様だが、駅周辺で賑わいのあるまちづくりを進めるため、小規模店舗の開設には補助金をお出しす
る等市として働きかけはしている。また、保育園については直近5年ほどで待機児童解消に力を入れてきたことか
ら、令和4年度時点で待機児童0を達成しているため、保育園新設は予定していない。
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8

草刈りを地域住民が行う場合、人手がどうしても足り
ない。例えば、除草用の性能の良い機材をお借りす
ることはできるのか。

要望として承ることはできるため、どういった機材が状況に適しているかを調べた上でご要望いただきたい。

9

公園を作る際、公園の周りを囲む道側に遊具を設置
することで、通行人が子どもの様子を見ることができ
る事例を見たことがある。今後公園を作る際、子ども
に人の目が届くような作りにして欲しい。

新たに公園を整備する際は必ず地元協議を踏まえて行っている。防犯の観点から公園整備を行うことは重要で
あると認識している。吉方公園の改修、また南山に奥畑谷戸公園（仮）という新たな公園を整備する予定であるの
で、皆さんのご意見も取り入れながら進めていきたい。
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